

ESTRUCTURAS DE COSTES

- ¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

Principalmente el coste más importante que dispondrá nuestra empresa será el crédito que pediremos para aportar la inversión inicial. La publicidad de los carteles y los anuncios por internet supondrán también un gasto significativo junto al sueldo de nuestros trabajadores y los gastos de transporte que estos puedan tener aunque este último sea el menos relevante ya que la cantidad a pagar es mucho menor.

INVERSIÓN INICIAL	3.005 EUROS
PUBLICIDAD	25% del saldo disponible
SUELDOS Y SALARIOS	30% de los beneficios
GASTOS DE TRANSPORTE	Depende del itinerario de los trabajadores.